

Адрес:
105064, РФ, г. Москва
ул. Земляной вал, д. 9

Телефон: +7 495 258-4022
Факс: +7 495 258-4027

31 марта 2017 г.

РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

Российское представительство компании **Beiersdorf** успешно сотрудничает с консультантами компании CASE с 2014 года. За это время мы регулярно обращались к консультантам CASE для оказания услуг по оценке и развитию персонала нашей компании.

За это время были проведены проекты по оценке методом 360 градусов руководителей и менеджеров с предоставлением развивающей обратной связи, передача и обучение инструментам оценки, симулирующим упражнениям, а также проводился коучинг эффективности руководителей среднего звена.

С CASE нам легко удавалось найти оптимальное решение и получить нужный результат, поскольку консультанты CASE проявляли высокий профессионализм, творческий подход к решению задач, готовность прилагать все усилия для достижения поставленной цели. Также хочется отметить организованность, ответственность, а также позитивный подход в работе с людьми всех сотрудников CASE, участвовавших в проектах.

Выражаем благодарность – ведущему консультанту Юлии Карасевой, руководителю Практики Оценки Персонала CASE Вере Александровой, консультантам Юлии Литвиненко, Екатерине Еремеевой и Екатерине Куклиной.

Мы планируем продолжить наше сотрудничество и готовы рекомендовать компанию CASE как надежного эксперта в области оценки и развития персонала.

Менеджер по персоналу



Дарья Семёнова

Beiersdorf

Адрес:
105064, РФ, г. Москва
ул. Земляной вал, д. 9

Телефон: +7 495 258-4022
Факс: +7 495 258-4027

March 31st, 2017

RECOMMENDATION LETTER

Russian representative office of the Company **Beiersdorf** has successfully collaborates with CASE company's consultants since 2014. During this time, we have regularly appealed to CASE's consultants for providing services on assessment and development of our company's employees.

During this time several projects were carried out: 360-degree evaluation for executives and managers with developmental feedback providing, transfer and training assessment tools and simulation exercises, and also coaching for middle managers was held.

With CASE we were able to find easily the optimal solution and receive the required result as CASE's consultants showed high level of professionalism, creative approach to problems solving and readiness to make all efforts to achieve the goal. We also have to mention discipline, responsibility and positive approach in working with people of all CASE's employees involved in the projects.

We would like to express our gratitude to leading consultant Yulia Karaseva, head of personnel assessment practice in CASE Vera Aleksandrova, consultants Yulia Litvinenko, Ekaterina Eremeeva and Ekaterina Kuklina.

We plan to continue our collaboration and are ready to recommend the CASE company as a reliable expert in the field of personnel assessment and development.

HR Business Partner



Daria Semenova

Г.Р. N P-11150. 17
ИНН 7702226629
КПП 774850001

Коды:
ОКПО 18640332
ОКОНХ 71100, 71200, 71500, 72200

Банковские реквизиты:
ЗАО «Райффайзенбанк» БИК 044525700
р/с 40702810800001405955
к/с 30101810200000000700